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QUALI SONO GLI ESITI DELLE ANALISI EFFETTUATE 
DALL’ARPAV SUL CANALE DI SCOLO DELLA ZONA INDUSTRIALE 
DI QUINTO DI TREVISO? 
 
presentata il 24 gennaio 2022 dai Consiglieri Zanoni, Bigon e Zottis 
 
 
 
  Premesso che: 
- il 16 gennaio 2022, il Gazzettino di Treviso ha pubblicato un articolo 
intitolato “Sostanze nel canale che dà sul Sile: “ipotesi inquinamento””, in cui 
rende noto che sulle acque del canale di scolo che attraversa la zona industriale di 
Quinto di Treviso e sfocia nel fiume Sile, sono state riscontrate delle chiazze scure 
e torbide, che hanno allarmato alcuni residenti; 
- il Sindaco di Quinto di Treviso e i tecnici comunali hanno effettuato un 
sopralluogo e allertato i vigili del fuoco che per evitare il diffondersi delle chiazze 
hanno installato apposite “panne assorbenti”; inoltre l’Amministrazione comunale 
ha chiesto un intervento dei tecnici dell’ARPAV per effettuare i campionamenti 
delle acque; 
- il suddetto canale di scolo è stato immediatamente interdetto alla pesca, ciò 
nonostante il fatto in questione desta grande preoccupazione, soprattutto perché le 
acque interessate sfociano nel fiume Sile, che è tutelato come parco e ricade per 
buona parte nella Rete Natura 2000 dell’UE. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

chiede all’Assessore regionale all’Ambiente 
 
quali sono gli esiti delle analisi effettuate dall’ARPAV sul canale di scolo che 
attraversa la zona industriale di Quinto di Treviso. 

 
 


